

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model CIRC (*Cooperative Integrated Reading And Composition*) Dengan Menggunakan Peta Konsep Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Jaringan Tumbuhan Di Kelas XI IPA SMA Muhammadiyah 1 Medan T.P. 2017/2018” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi selama menjalani studi.

Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai ketua jurusan biologi yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Abdulillah Ihsan, S.Pd sebagai kepala sekolah SMA Muhammadiyah 1 Medan, Ibu Nuri Andriani sebagai guru SMA Muhammadiyah 1 Medan, seluruh guru beserta staf pegawai SMA Muhammadiyah 1 Medan, dan kepada siswa-siswi kelas XI-IPA 1 dan XI-IPA 2 yang telah membantu pelaksanaan penelitian ini.

Teristimewa penulis berterima kasih kepada Ayahanda (Syafrial) dan Ibunda (Darneti) dan kedua kakak saya (Chantika Syaputri, S.Pd, Chandrika Elsa Putri) dan kedua adik saya (Chandra Aditia Syaputra, Chantia Syaputri) yang senantiasa mendoakan dan memberikan motivasi kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tak lupa pula saya sampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat saya (Rizky Hanura Fitri Nst, S.I.Kom, Desy Putri Sari, Ummu Rahmatika, S.Pd, Novika Sari S.S., Hanisa Effendi, S.Pd, Yuthika Sarah, Nurhasanah Sihotang, S.Pd) yang selalu memberi dukungan dan doanya, juga seluruh teman-teman Jurusan Pendidikan Biologi Dik C stambuk 2013 yang selalu memberi motivasi dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, September 2017

Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

Chantia Novita Syaputri  
4133141010